

Samstag, 29. Oktober 2011

Randowtaler Mosterei beendet Saison 2011

...und bedankt sich bei allen Kunden aus nah und fern! Ein gutes Mostjahr neigt sich dem Ende entgegen und ein Goldener Herbst erfreut die Gemäßer. Genießen Sie die Säfte, Weine und was sich daraus machen lässt. Leckere Gelees zum Beispiel. Falls Sie noch etwas mehr benötigen, wir bieten ganzjährlich noch einiges an. Solange der Vorrat reicht.

Ihre Familie Hurtienne
Randowtaler Mosterei
Schmelln

Geschrieben von Rene Sonnenberg in Neuigkeiten um 13:41